

やすらぎ

編集発行 落合地区社会福祉協議会

一面 敬老会開催
三面 町民ふれあい運動会ほか

二面 敬老会ハイライト・老人会紹介
四面 ボランティア活動表彰ほか

第十二号

本日は敬老のお祝いの席にお招きいただき誠にありがとうございます。まだ若く思つて少子高齢化が益々進んでいく中、私たちに望まれることは、一人一人が健康寿命を延ばしていくための取り組みや近隣との助け合いを厚くし「支え合いの地域づくり」を推進していくことだと思います。

今年も元気で安心して暮らしていける町づくりを念頭に活動を進めていきたいと思います。

私は落合に住んでもう43年余りになりますが、つい最近城ヶ丘で世間を騒がす事件がありましたが、それ以外記憶に残る自然災害、大事件もない安全で安心して住める町だと常々思っています。落合学区は、連合町内会を中心に各町内会、社協、公衛協、青少協、防犯組合、自主防災会他消防、交通安全協会、老人会等安全安心

ます。ありがとうございました。まだ若いと思つていましたが、案内状をいただき、改めて後期高齢者になつたんだと認識させられた次第で、喜んでいいのやら何か複雑な思いです。本年度は私を含め、72名の新人が諸先輩がたの仲間入りをしたと聞きました。末永くお願ひいたします。

な町づくりに各団体の地道な活動の上に成り立つていています。その活動を支えているのは我々町民です。

しかし落合学区もまぎれもなく高齢化が進んでおります。町に若者の増加が期待できる団地の開発用地もない現状でこの先今の安全、安心を維持し継続していくには他でもなく我々高齢者の経験と力がまだまだ必要とされます。そのためには年は取つても老けこむわけにはいきません。元気な年寄りでなければなりません。夏の甲子園で広陵高校、カープに元気をもらいましょう。頑張っていきましょう。

私のため、家族のため、落合のために・・・



新会員謝辞

原野 武

平成二十九年九月十八日

謹賀新年

落合地区社協会長 室谷 正巳

地区住民の皆様方には、落合地区社協の活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

少子高齢化が益々進んでいく中、私たちに望まれることは、一人一人が健康寿命を延ばしていくための取り組みや近隣との助け合いを厚くし「支え合いの地域づくり」を推進していくことだと思います。

今年も元気で安心して暮らしていける町づくりを念頭に活動を進めていきたいと思います。

第十二号



室谷会長挨拶



会食風景



下岩ノ上いきいきサロンの皆さんによる詩吟

ボランティア活動表彰



梅田 千秋 様
30年表彰を受けられました。
町内会自治組織の長として地域社会の振興に寄与されました。

- ☆ 安佐北区社会福祉協議会会長表彰 渡邊 律子(ハイライフ3)
前田 えみ子(中坪山)
国司 久枝(城ヶ丘7)
- ☆ 広島市社会福祉協議会会長表彰 飯田 美津枝(上岩ノ上)
本名 美智枝(高陽台)
- ☆ 広島県社会福祉協議会会長表彰 前田 えみ子(中坪山)

永年にわたり地域福祉のために活動していただきありがとうございます。ありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。



「高齢者いきいき活動ポイント手帳」 眠っていませんか?

平成29年9月から開始された事業です。70歳以上(9月1日現在)の高齢者の社会参加の活動実績に基づきポイントが付与され、1年間ためたポイント数に応じて奨励金(1ポイント=100円)が支給されます。

落合地区献血協力会のお願い

輸血がなければ明日をもわからない病気を抱えている沢山の人たちが皆様の献血を待っています。

愛のある献血をお願い致します。

日 時 平成30年3月17日(土)

午前10時~12時

午後 1時~ 4時

場 所 マックスバリュ駐車場

福祉まつり

日 時 平成30年3月10日(土) 10時~

場 所 落合集会所

内 容 講演会・やすらぎカフェ

※詳しくは後日お知らせします。



この募金は地区の福祉活動に使います。次の方々から寄付金を頂きました。
いたしましたクリニック様
落合小学校宮原校長様
落合幼稚園今井園長様
大原勝美様

編集後記

9月から広島市では、高齢者いきいきポイント活動事業が始まりました。行事案内に「いきいきポイント活動事業の対象です」と書かれているのをよく目にすることになりました。外に出で人とながり、その先にポイントがたまれば楽しみが増えるというのも。ちなみに私は買物をしてポイントがたまっていくのが、ささやかな楽しみです。

しかし落合学区もまぎれもなく高齢化が進んでおります。町に若者の増加が期待できる団地の開発用地もない現状でこの先今の安全、安心を維持し継続していくには他でもなく我々高齢者の経験と力がまだまだ必要とされます。そのためには年は取つても老けこむわけにはいきません。元気な年寄りでなければなりません。夏の甲子園で広陵高校、カープに元気をもらいましょう。頑張っていきましょう。

愛の灯

